INAGURACION DEL FRONTÓN 14 de Noviembre a las 17:00

¡Bienvenidas, bienvenidos!

¡Barasoaindarras!

El frontón que hoy inauguramos tiene mucha historia y con unas breves pinceladas me vais a permitir que os cuente un poquito de ella.

En 1893 según consta en los archivos unos vecinos dirigen una carta al ayuntamiento de Barasoain solicitando: "se dignen a ordenar la construcción de un modesto frontón que sirva de recreo a todos los habitantes de esta población! Y este fue el inicio, entendemos que hicieron el frontis.

1904 se realiza la pared de la izquierda, y en 1965, se habla de remodelación del suelo, de poner una red.

Son muchos los partidos que se celebraban, siempre en las fiestas de San Bartolomé y para muestra os cuento que en 1966 se acuerda en Pleno organizar 4 partidos de pelota a mano por 8.000 euros y detallan que contrataron; a Chichán y Arana contra Martínez de Irujo y Ochoa entre otros.

En 1993 se hizo la última remodelación, con las limitaciones económicas del momento. Se prolongó el ya existente y se igualó en altura la pared lateral y se revocó. Se ejecutó una nueva solera y se realizó la cubierta.

Desde hace unos cuantos años se viene trabajando en la mejora del frontón, manejando varias propuestas para mejorar el uso. Han sido diferentes las alternativas estudiadas, cerrar lo actual sin tirar las escuelas, tirar las escuelas, no tirar el árbol y prolongar el existente, hacerlo reglamentario y cerrarlo, levantar la cubierta, poner, quitar, añadir, etc.

Un proyecto al que le hemos dado una y mil vueltas, en la agenda del ayuntamiento antes de convocar la reunión vecinal ya llevaba más de tres, porque queríamos que el frontón siguiera siendo el lugar de juego, lugar de diversión, donde muchos de los que hoy estamos hemos pasado muy buenos momentos, jugando al punto, a patinar, a correr... y queremos que las generaciones venideras sigan disfrutando del él.

Nuestro recuerdo a todos los que hoy no están, y que a muchos nos enseñaron a jugar y a disfrutar del frontón.

El frontón tenía una superficie de 455,00 M2.

La ampliación supone 325,00 m2.,más.

ZONA DE CANCHA. Ampliación 184,30 m2

ASEOS 28,00 m2.

ALMACÉN 18,50 m2.

Zona cubierta marquesina zona aseo 10,65 m2.

Zona Cubierta Marquesina lateral 73,80 m2.

Zona cubierta marquesina vehículos 9,75 m2.

Teniendo claro el proyecto, solicitamos subvención al departamento de Cultura y Deporte del Gobierno de Navarra, en la convocatoria de infraestructuras deportivas, lo presentamos en el año 2019 y 2020, no conseguimos ningún tipo de ayuda.

Así que el ayuntamiento aposto por realizar el proyecto sacando a concurso el derribo, más tarde la construcción, quedando la empresa Apezetxea Amaiak .S.I. la adjudicataria de la ampliación del frontón, firmado el contrato el 27 de mayo del 2020. Por 429.728,47 Euros. Más Iva un total de 519.971,45 €

Ya sabes que las obras tienen vida propia y esta no ha sido menos, además de la pandemia que nos ha hecho ir más lento de lo previsto. Hemos tenido que soterrar el cable aéreo, decidir que hacíamos con el frontis y el color, la urbanización exterior, pilonas, bancos, papeleras, luces, postes de teléfono (estos últimos todavía no hemos conseguido soterrarlos), redes, poner cámaras de seguridad, las lonas, las palomas jen fin!. Que ahora dicho parece rápido, pero nos ha costado terminar.

Por eso hoy queremos celebrar la terminación del proyecto de remodelación del frontón agradeciendo a Juan Antonio, Patricia y Santi que definieron el proyecto, y que junto con Victor Birurun realizarón el seguimiento de la obra, a la constructora Apezetxea Amaiak por el trabajo realizado y a todos los que han hecho posible que sea una realidad.

A los vecinos y vecinas que han aguantado los inconvenientes de las obras. También agradecemos a los patrocinadores: Nordex Acciona, Viguetas Navarra, Granja los Alecos, ADAMO y CAIXA por su colaboración.

Quiero terminar deseando que todas y todos lo disfrutéis y sobre que lo cuideis, igracias!

En Barasoain a 14 de Noviembre del 2021 Semana de la Virgen de Egipto patrona de Barasoain.